
8 Pièces

400 m²

Réf. 10008

5 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Présentation d'un projet de villa contemporaine exquise nichée dans le

charmant  Chemin  du  Castellaras,  discrètement  située  dans  une

impasse  paisible  sur  le  côté  ouest,  offrant  des  vues  panoramiques  à

couper le souffle. Cette propriété remarquable se trouve au sommet de

son vaste terrain de 4000m2, dominant des vues impressionnantes sur

la  campagne  environnante  et  offre  des  couchers  de  soleil

spectaculaires  !Le  développement  d'une  villa  de  350m2 (400m2 avec

garages  et  salle  de  sport),  comprenant  un  spacieux  double  garage

(50m2), une nouvelle piscine à débordement séduisante, un simulateur

de ...

Presenting an exquisite contemporary villa  project  nestled in the charming Chemin

du Castellaras, tucked away in a peaceful cul-de-sac on the western side, offering

breathtaking panoramic vistas.  This remarkable property graces the pinnacle of  its

expansive  4000m2  parcel  of  land,  commanding  awe-inspiring  views  of  the

surrounding  countryside  and  offers  spectacular  sunsets!  .The  development  of  a

350m2 villa  (400m2 with garages and gym),  featuring a spacious double garage

(50m2),  an  enticing  new  infinity  pool,  an  innovative  golf  simulator,  and  a

fully-equipped gym. The entrance into the ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS
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